

Une trentaine de convives au repas



CONVIVIALITÉ. Samedi, l'ambiance était à la convivialité et à la détente à la salle des fêtes.

Une trentaine de convives participaient au repas offert par la commune aux plus de 65 ans du village. En accueillant les participants, le maire n'a pas manqué de saluer le travail accompli par les bonnes volontés qui ont œuvré pour assurer la décoration du village ainsi que ceux qui ont aidé à l'organisation du repas.

Un colis chargé de douceurs sera remis à ceux qui n'ont pu se déplacer.